

Kerja Bhakti TNI - Polri dan Warga di Jembatan Pelas

Achmad Sarjono - LUMAJANG.UPDATES.CO.ID

Mar 28, 2022 - 03:24



LUMAJANG - Kapolsek Kedungjajang Iptu Maryanto. Danramil Kedungjajang Peltu Killoh dan Camat Kedungjajang Ach Faisol, S.E. hadir kegiatan Bhakti sosial di Desa Wonorejo Kec. Kedungjajang Kab. Lumajang pukul 07.00 Wib. Kerja bhakti dilaksanakan oleh personil Polri dan TNI bersama warga masyarakat, Minggu (27/3/2022).



Kerja bakti adalah suatu kegiatan atau pekerjaan yang dilakukan bersama-sama untuk mencapai tujuan bersama. Kerja bakti adalah salah satu perwujudan nilai gotong royong yang terkandung dalam ideology Bangsa Indonesia, yaitu Pancasila.

Dilansir dari Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan republik Indonesia, gotong royong berasal dari kata “gotong” yang berarti pikul atau angkat dan kata “royong” yang berarti bersama-sama. Sehingga gotong royong berarti memikul bersama-sama, dan kerja bakti dapat diartikan melakukan pekerjaan bersama-sama sebagai bentuk bakti dalam masyarakat.

Dalam pelaksanaan kerja bhakti yang dihadiri Kapolsek Kedungjajang Iptu Maryanto, Danramil Kedungjajang Peltu Killoh, Camat Kedungjajang Ach Faisol, S,E. dan Kades Wonorejo Bahrul Rosi sudah koordinasi yang akan dikerjakan yaitu di sekitar sebelah timur wonorejo tepatnya di jembatan Pelas. Kegiatan kerja bhakti ini bertujuan menormalisasi sungai Pelas supaya apabila hujan deras air tidak tergenang dan tidak terjadi banjir," jelasnya.

“ Pada saat hujan aliran air sungai ini yang dari arah utara menuju ke Sungai Bondoyudo agar tidak terhambat, kita laksanakan pagi ini kerja bhakti dengan membersihkan rumput dan daun yang berserakan di sekitar jembatan Pelas Desa Wonorejo, Kec. Kedungjajang Kab. Lumajang, “ ujar Kapolsek Kedungjajang Iptu Maryanto, sesuai arahan dan petunjuk Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.IK., M.H.

Pelaksanaan kerja bhakti ini hingga selesai berjalan dengan tertib dengan mematuhi protokol Kesehatan dan sesuai harapan. (HUMAS)